

000182288

(4501 AA)

LA TERCERA lunes 26 de noviembre de 1990

0.55

A los 81 años lanza "Figuras estelares del Huasco"

Atacama recibió un nuevo libro de Benigno Avalos

COPIAPO (Maguín Carvajal Cortés, corresponsal).- El escritor vallenarino Benigno Avalos Anseta, 81 años de edad, lanzó su nuevo libro: "Figuras estelares del Huasco", en una ceremonia que contó con la presencia de autoridades y personalidades de las letras y la cultura de la región.

Abrió esta ceremonia el presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama, poeta Danilo Octavio Bruna, quien destacó el alto nivel literario que tiene esta región, lo que había quedado al descubierto luego que participaran en un encuentro con escritores nortinos, donde brillaron con luces propias los representantes de Chañaral, Copiapó y Vallenar.

En seguida se referiría en términos elogiosos a la obra de Benigno Avalos, expresando: "Hoy Copiapó abre sus brazos para recibir un nuevo

libro, escrito por uno de los más prolíficos y longevos escritores nuestros, el vallenarino Benigno Avalos, lo cual nos llena doblemente de orgullo".

El poeta Héctor Maldonado Campillay, a su vez, rindió un emotivo homenaje al autor del libro, a quien lo calificó como "mi maestro", y el verdadero impulsor de su afición a las letras, entregando detalles inéditos de la vida de Benigno Avalos y recuerdos de su infancia.

El escritor Oriel Álvarez, una de las figuras a las que se

hace mención en el texto, hizo también su reconocimiento a este hombre que supo entregar una nueva obra, que no sólo se refiere a los principales poetas y escritores del Huasco, sino que a la vez rinde homenaje a dos grandes de la literatura, Gabriela Mistral y Andrés Bello.

Eduardo Aramburú, escritor y poeta copiapino, igualmente tuvo palabras de elogio para Benigno Avalos, quien a los 81 años de edad, con la lucidez de un joven continúa en su tarea y que próximamente, el 10 de diciembre, recibirá en La Serena el premio "Carlos Mundaica".

Posteriormente, la Intendencia entregó al escritor vallenarino un recuerdo especial: una lámpara minera, siendo el propio intendente Raúl Barrio, el que estuvo presente y felicitó al vate.

Benigno Avalos, por último, en palabras emocionadas se refirió al por qué de su obra y agradeció los elogios, señalando que "es un homenaje muy amplio para una estatura tan pequeña como la mía".



COPIAPO.- En el lanzamiento del libro "Personajes estelares del Huasco", el escritor Benigno Avalos Anseta, al centro, aparece autografiando su obra (foto, Segundo Gallardo).

Atacama recibió un nuevo libro de Benigno Avalos [artículo] Maguín Carvajal Cortés.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carvajal Cortés, Maguín

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Atacama recibió un nuevo libro de Benigno Avalos [artículo] Maguín Carvajal Cortés. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile